

Horly **Corthésy**, à Lausanne;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et à l'étranger,
ont la tristesse de faire part du décès de

Angèle CORTHÉSY-BACCHETTA

leur très chère épouse, cousine, parente et amie, enlevée à leur tendre
affection le 21 juin 2009, dans sa 83^e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle A,
à Lausanne, le vendredi 26 juin, à 14 h 30.

Honneurs à 15 heures.

Angèle repose au Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: avenue Victor-Ruffy 51, 1012 **Lausanne**.

Nos chaleureux remerciements vont au personnel de La Maison du Pèlerin,
pour sa gentillesse et son dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut leur être adressé à La Maison du Pèlerin,
1801 Le Mont-Pèlerin, CCP 18-3773-2.

*Le grand courage, c'est encore de tenir les yeux ouverts
sur la lumière comme sur la mort.*

Albert Camus

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.